
Ich denke es ist an der Zeit
Beitrag von „guzzifuzzi“ vom 22. April 2017, 00:02

 Moin !

Willkommen und Ente in 1:8 ? Da bin ich dabei und schaue gerne zu ! Habe persönlich zwar
eine leichte Aversion gegen das Federvieh ,jedoch ist meine viel bessere Hälfte jahrelang in der
Wolle gefärbte Ententreiberin .

Grüße vonne Zweiradfraktion,Burkhard
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